



當麻小創立150周年事業瓦版

150周年記念 航空写真を撮影



本校は令和7年5月17日に創立150周年を迎えました。

この記念すべき日を目前に控えた、5月15日（木）の2時間目、全校児童による特別な記念撮影を行いました。

運動場に集まった子どもたちは、150年の歴史を未来へと繋ぐ大きな「150」の人文字を作り上げました。手に持った赤、緑、青のプレートが、春の陽光の下で鮮やかに輝き、子どもたちの希望に満ちた笑顔を一層引き立てます。



運動場の南側からドローンがゆっくりと空へ舞い上がると、子どもたちからは大きな歓声が沸き起こりました。

上空120mからの撮影に、子どもたちは目を輝かせ、自分たちの作り上げた人文字がどのように映るのか、期待に胸を膨らませていました。

ドローン撮影の後には、全校児童が昇降口前に集まり、全員での記念撮影を行いました。

新緑に包まれた運動場で、子どもたちの笑顔が一つになった瞬間は、まさに感動的でした。

さらに、各学級ごとに分かれての集合写真撮影も行い、それぞれの個性あふれる笑顔が、當麻小学校の豊かな未来を象徴しているようでした。

今回のドローン撮影と記念写真撮影を通して、子どもたちは150年という本校の歴史の重みを感じるとともに、自分たちがその歴史を受け継ぎ、未来を創造していくという希望に満ちた気持ちを持つことができたことと思います。

